Barril de petróleo camino a los US\$100



El barril quedó a US\$3,52 de romper la barrera de los US\$100.

AL CIERRE de la jornada de ayer lunes, el barril de petróleo referencia Brent quedó a US\$3,52 de romper la barrera de los US\$100, al registrar una cotización para entrega en abril en el mercado de futuros de Londres en US\$96,48, un 2,12 % más que al finalizar la sesión anterior.

La escalada de tensión en

torno a Ucrania ante la posibilidad de un conflicto con Rusia, llevó a que el precio del barril, por la volatilidad de la jornada, repuntara en el mercado.

"Los acontecimientos en el este de Europa serán cruciales para el mercado global, dado que Rusia es uno de los mayores productores de crudo", con una capacidad de cerca de 11,2 millones de barriles diarios, señaló a la agencia EFE el analista de Rystad Energy Nishant Bhusha.

El experto agregó que, en un escenario de continuas subidas en las últimas semanas debido a los bajos niveles de producción respecto al incremento de la demanda tras la pandemia, la crisis en Ucrania puede empujar el precio del barril europeo por encima de la barrera de US\$100.

Para Colombia, de llegar la cotización del barril referencia Brent a los US\$100, garantizarían una producción por encima del millón de barriles, gracias a que se optimizarían los costos del operación.

"Un mayor costo en el barril hace viable el desarrollo de yacimientos desde el punto de vista económico, lo que llevará a impulsar la extracción de crudo", explicó Diego Mesa, ministro de Minas y Energía.